



第11号(4月号)
令和2年4月8日
発行：日下博文



『学校は勉強するところ』

新しい一年がスタートしました

3月3日からの臨時休校が続いていきます。春休みには、一時的に部活動を再開できたのですが、新型コロナウイルスの感染はさらに拡大し、4月7日には、兵庫県に緊急事態宣言が出されました。当たり前ですが、どのほど貴重で大切なものだったかを考えさせられる毎日が続いています。

子どもたちの笑顔の絶えない温もりのある学校を目指します。校長の日下博文です。今年度もどうぞよろしくお願い致します。

3月17日に規模を縮小し、なんとか卒業式を執り行うことができました。十分な練習や予行演習もできませんでしたが、卒業生の凛々しい姿に感動しました。私たち同様、まだ高校生活や新たなスタートは切れてはいないと思いますが、元気に頑張ってくれることを心から願っています。

『たかが挨拶されど挨拶』

4月6日には着任式・始業式、7日には154名の新入生を迎え、入学式を執り行うことができました。2年生151名、3年生157名と合わせて全校で462名の新たなスタートとな

『ありがとうという感謝の心』

りました。始業式・入学式では、子どもたちに対して、次の三つのことを伝えていきます。

- 一.『コロナウイルスの感染拡大防止に努めること』
- ・臨時休校は、大切でかけがえない命を守るための措置であること
- ・安易な行動をとらず、手洗いを徹底し、3密を避けること
- 二.『たかがあいさつされどあいさつ』『ありがとうという感謝の心』



謝の心』『学校は勉強するところ』のさらなる徹底

- ・昨年度も全校が集まる機会にもさらに徹底して欲しいということ

三.『先入観を捨て、物事や周りの人を透き通った目・視点で捉える』

・新しい仲間や着任された先生方に対して、先入観を持たずに見つめることができれば、新しい発見がたくさんあるということ

と
新入生には入学式において一・のみを伝えていきます。

学校再開後は、家庭や地域と連携し、全教職員が一丸となつて、生徒の健やかな成長と生涯にわたる生き方の基礎作りに向け努力を重ねてまいります。今後とも本校教育への深いご理解と温かく力強いご支援・ご協力をいただきますよう心よりお願い申し上げます。



職員紹介

校長	日下博文			学校主幹	石原多恵子			スクールカウンセラー	浜崎祐二					
教頭	益子芳行			事務補佐	福井博子			用務員	久谷奈美枝					
1年部	学年代表	中川博光	体育	サッカー	2年部	学年代表	香田邦友	技術	バレー	3年部	学年代表	丸林弘幸	数学	吹奏楽
	1組担任	佐々木憂磨	音楽	吹奏楽		1組担任	福原幹子	体育	陸上		1組担任	青木康治	体育	男テニス
	2組担任	水田佳希	理科	野球		2組担任	福水智久	社会	男バスケ		2組担任	竹位奈都実	英語	吹奏楽
	3組担任	上田真里奈	英語	水泳		3組担任	島村茂和	英語	男卓球		3組担任	山口潤	理科	女テニス
	4組担任	中島大志	数学	男バスケ		4組担任	西山祥恵	国語	女テニス		4組担任	坂口万里	英語	男バスケ
	7組担任	改野由佳	国語	男卓球		6組担任	田中千裕	数学	サッカー		5組担任	藤枝良樹	英語	陸上
	新学習指導	八木博典	数学			初任者指導	井川貴志生	数学	男バスケ		複数指導	足立収	美術	美術・女卓球
	養護教諭	石井厚子				教育計画	田淵良弘	理科	柔道		図書館教育	木村恵子	国語	女卓球
	栄養教諭	金田直子		男テニス		新学習指導	宮川祥子	数学	水泳		清掃美化	山本修敏	社会	剣道
	生活指導	上畑一樹	社会	柔道		新学習指導	橋本将司	数学	野球		別室遊友悠指導員	間嶋夏穂		水泳
就学援助	恩部恵梨	国語	ソフト	支援学級支援員	井河原瑠菜			給食食育指導	阿部野静	家庭	家庭科			
中1ギャップ	稲田透		野球											

※コロナウイルス感染拡大防止のために多くが行事が延期・中止になっています。「行事予定」は、学校が再開された後、改めてお伝えいたします。